



Firma del convenio SEPAR-CIBER-BBN-CIBERES para el desarrollo de investigaciones conjuntas en biomedicina

El 18 de septiembre la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) y los CIBER de Biomateriales Biomateriales y Nanomedicina (CIBER-BBN) y de Enfermedades Respiratorias (CIBERES), firmaron un convenio de colaboración para promover el desarrollo conjunto de proyectos de investigación y de desarrollo tecnológico mediante la puesta en común de conocimientos, experiencias y técnicas que permitan alcanzar objetivos de índole científica, y con interés social, es decir, que revertían a través del sistema nacional salud en una mejor atención y calidad de vida del paciente.

[+] Más información

[+] Envío de propuestas colaborativas CIBER-BBN-SEPAR-CIBERES



Participación del CIBERES en el Congreso de la ERS

Como cada año, el congreso de la European Respiratory Society congregó -del 1 al 5 septiembre en Viena- un gran número de profesionales de la salud especializados en medicina respiratoria para intercambiar ideas y debatir cómo mejorar el diagnóstico y tratamiento de los pacientes. Al gran encuentro respiratorio asistieron investigadores del CIBERES, quienes participaron activamente mediante cerca de 60 comunicaciones (presentaciones orales y exhibición de pósters). La próxima cita anual de la ERS será en Barcelona del 7 al 11 de septiembre de 2013. -Adjuntamos una recopilación de los trabajos presentados por el CIBERES en 2012-.

 Memoria-resumen CIBERES/ERS 2012



Laura Moreno, premio 'Joven Investigador 2012' de la Sociedad Española de Farmacología

Investigadora del CIBERES del grupo de Francisco Pérez Vizcaino

La Sociedad Española de Farmacología ha galardonado con el premio de 'Joven Investigador' a Laura Moreno, miembro del grupo 28 del CIBER de Enfermedades Respiratorias. El premio -dotado con 1.200€- es un reconocimiento a la mejor trayectoria científica de menores de 35 años. El premio fue entregado por la presidenta de la Sociedad Española de Farmacología, Teresa Tejerina, en el transcurso del 6th European Congress of Pharmacology celebrado en Granada. La Dra. Moreno, presentada por el Prof. Pérez Vizcaino, expuso sus últimos trabajos sobre el papel de los esfingolípidos en daño pulmonar agudo e hipertensión pulmonar.

[+] Más información



Conferencia del Prof. Peter D. Wagner "Physiological and molecular determinants of maximal exercise"

Invitación a miembros del CIBERES

El próximo día 1 de octubre, a las 15:30 h, el Prof. Peter D. Wagner (Universidad de California, San Diego en La Jolla) dará una conferencia en la sala Marie Curie del Parc de Recerca Biomèdica de Barcelona (PRBB, junto al Hospital del Mar) sobre "Physiological and molecular determinants of maximal exercise". La conferencia -iniciativa del grupo 22 del CIBERES liderado por Quim Gea- será de entrada libre y todos los miembros del CIBERES están invitados a asistir.

[+] Más información



Disponible las presentaciones de las Jornadas Científicas y Foro del CIBERES 2012

Ya se encuentran disponibles en la intranet del CIBERES las presentaciones de las VI Jornadas Científicas y del I Foro de Transferencia e Innovación del CIBER de Enfermedades Respiratorias que tuvieron lugar a finales de junio en la Escuela Nacional de Sanidad del Instituto de Salud Carlos III (Madrid). Para acceder a ellas:

[+] 1º Autenticarse

[+] 2º Pinchar aquí



Más información

[+] Agenda

[+] Dossier de prensa

[+] Noticias

[+] Convocatorias y cursos